

CoQ10 See Yourself Well procure de la coenzyme Q10, un antioxydant favorisant le maintien d'une bonne santé générale et d'une bonne santé cardiovasculaire.

Ingrédients médicinaux par gélule
Coenzyme Q10 (de l'ubiquinone) 100 mg

Ingrédients non médicinaux : Huile de triglycéride à chaîne moyenne (extraite d'huile de coco 100 % naturelle), gélatine, glycérine, caroube, eau purifiée.

Ne contient pas de levure, gluten de blé, protéine de soja, lait/produit laitier, maïs, sodium, sucre, amidon, ni de colorant ou arôme artificiel.

Emploi suggéré : Adultes - prendre 1 à 2 gélules par jour accompagnée d'un repas, ou selon les conseils d'un professionnel de la santé.

Mise en garde : Les femmes enceintes ou qui allaitent, ou les personnes qui prennent des antihypertenseurs ou des anticoagulants doivent consulter un médecin avant de consommer ce produit.

Ne pas utiliser ce produit si l'indicateur d'effraction est brisé ou manquant. Ranger dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière directe du soleil.

See Yourself Well™



UBIQUINONE

Coenzyme Q10

100 mg
CoQ10 /day

60
softgels
1000 mg

cardiovascular health
+ overall health

See Yourself Well CoQ10 provides coenzyme Q10, an antioxidant for the maintenance of good health and cardiovascular health.

Medicinal Ingredients per softgel
Coenzyme Q10 (from ubiquinone)
100 mg

Non-medicinal ingredients: MCT oil (extracted from 100% natural coconut oil), gelatin, glycerin, carob, purified water.

No yeast, wheat gluten, soy protein, milk/dairy, corn, sodium, sugar, starch, artificial colouring or flavouring.

Suggested Usage: Adults - take 1-2 softgels daily with meals, or as directed by a health care practitioner.

Caution: Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding or if you are taking blood pressure medication or blood thinners.

Do not use this product if safety seal is broken or missing. Store in a cool, dry place out of direct sunlight.

**Manufactured exclusively for and distributed by/
Fabriqué exclusivement pour et distribué par :**
Nutratec Life Sciences Inc.
nutratecls.com | 1-866-799-8035

NPN 80039621

See Yourself Well™



UBIQUINONE

Coenzyme Q10

100 mg
CoQ10 /jour

60
gélules de
1000 mg

santé cardiovasculaire
+ santé générale

